



## SACACORCHOS

- Parece que el hígado es el órgano que está dirigiendo las respuestas de algunos de nuestros políticos, como lo demuestran algunas de sus declaraciones recientes.
- En el Senado, Adán Augusto López Hernández, coordinador de la bancada morenista, respondió a la pregunta de si el expresidente López Obrador debía ser llamado a declarar por el tema del huachicol que la oposición debe ir de “rodillas a la Basílica” si quieren que se dé el milagro.
- En Palacio Nacional, a pregunta de un reportero acerca de la coincidencia por la muerte de algunos miembros de la Marina, en lugar de responder prefirió corregir diciendo que no le parecía la pregunta, visiblemente molesta.
- En la bancada de Morena en San Lázaro, en la discusión para renovar la mesa directiva de la Cámara, sacaron a relucir las fotos de René Bejarano recibiendo dinero para frenar la intención de Dolores Padierna de ocupar la vicepresidencia de la mesa directiva.
- Como se nota que la frase “con todo respeto”, no se utiliza sino como parte de un anticipo del golpe que vendrá.